



笑顔かがやく松浦っ子！

令和2年6月5日

NO. 5 松浦小学校

校長 野中皇児



この QR コードを読み取っていただくと、松浦小学校 HP にいきます。

今後、子どもたちの様子を随時紹介していきます。



みんな、話を一生懸命に聞いています。

信号機が青になってからわたろうね！

5月26日（火）に自転車教室を行いました。いろいろな行事を中止または延期している中ですが、子どもの安全に関わることは確実に実施していきます。

松浦駐在所の田中さん、交通指導員の山口さんと幸島さんに来ていただき、自転車の安全な乗り方について具体的な指導を受けました。いつも松浦小の子どもたちを見守っていただき、本当にありがとうございます。また、この日は、養護教諭の吉野先生が、1人1人の実技が終わるたび、子どもたちの自転車のハンドルやサドルの消毒作業をしてくれました。

【4月、5月、6月の全校朝会での校長の話】概略

4月…プリントなどを後ろに渡す人、つまり席が前のは、必ず後ろの席の友達の顔を見て、笑顔で「どうぞ」と言って渡してください。後ろの人は、「ありがとうございます」と言って笑顔で受け取ってください。「笑顔かがやく松浦っ子！」(^o^)

5月…松浦町(ふるさと)を大切にしましょう。松浦小学校を大切にしましょう。

今、松浦町に住んでいない先輩方は、この松浦町を「心のよりどころ」にしてがんばっていると思います。みんなでもっといい学校にしていこうね！

6月…ダイバーシティ(多様性)って知っていますか？「みんなちがって、みんないい」。「見方を変えれば見え方が変わる」決めつけないで見方を変えていきましょう。みんな違って当たり前！一人一人の力を合わせ、みんなで協力していこう！